

多くの中・高校生から丁寧に教えていただいたよ！



7月31日(月)～8月4日(金)
【7/31～8/2 油谷小学校、8/3～8/4 菱海中学校】



「学力アップのために、わかりやすく教えることはとても難しいことだなあ！」



油谷地域の小中学校では、7月31日(月)～8月4日(金)まで夏季休業中の補充学習を実施しました。

この取り組みは、夏季休業中に児童生徒の個々の課題を少しでも克服し、学力アップを目指すために実施されました。

7月31日(月)から8月2日(水)までは油谷小学校で、8月3日(木)と4日(金)は菱海中学校で補充学習を行いました。油谷小学校の補充学習には、向津具小学校の児童も参加しました。この補充学習には、地域の方に加えて中・高校生が数多く参加してくれました。

油谷小学校での補充学習には、延べ参加児童56名に対して、延べ25名の中・高校生がボランティアとして参加してくれました。また、菱海中学校の補充学習には、延べ参加生徒29名に対して、延べ13名の高校生が参加してくれました。高校生は、大津緑洋高等学校と下関北高等の生徒が参加してくれました。この高校生は、菱海中学校出身のみならず、深川地区や仙崎地区、日置地区などからも多くの高校生が参加してくれました。小・中学生の学力を向上させるというだけでなく、ボランティアとして参加した高校生にとっては、将来、教員を目指す生徒も多く、「キャリア教育」という意味でも価値ある取組になりました。この1週間で、教える喜びや分かる楽しさなどを実感するとともに、将来の自分の姿を思い描いてほしいと思いました。



わかりやすく教えることはとても難しいけれど、分かってもらった時の喜びは、言葉に言い表せないものがありました。貴重な体験となりました。